

Chambon - MARDI 21 octobre 2025

Un espace portera désormais le nom de Guy Laganier

Beaucoup de monde, samedi, autour de la salle polyvalente du Chambon. La municipalité actuelle a invité ses administrés et de nombreuses personnalités locales pour rappeler que ces lieux, comme beaucoup d'autres, portent la griffe de celui qui a dirigé la commune pendant vingt-trois ans. Enfant de mineur, Guy Laganier, Chambonnard, est né il y a 80 ans, le 18 octobre 1945. Toujours prêt à rendre service, et alors qu'il occupe, loin de là, des postes à responsabilité à la SNCF, il devient le 1^{er} adjoint de Lucien Polge, en 1977, puis devient maire, en 1985. Il le restera jusqu'en 2008 et continuera à apporter son aide efficace et son savoir à ses successeurs. À la suite du décès de Narcisse Bolmont, il est encore sollicité et devient conseiller général du canton de Génolhac, de 1999 à



Guy Laganier, très ému durant le discours du sous-préfet.

2015.

Marc Sasso, le maire actuel, après une brève présentation de l'histoire personnelle de cet enfant du pays, a expliqué comment, par sa gestion en « *bon père de famille, il a, paradoxalement, pu redresser la situation financière de sa commune tout en réduisant significativement les impôts locaux* ».

De pair, il allait moderniser la commune par de nombreuses réalisations comme l'espace qui portera désormais son nom ou le lancement d'une politique de logement social. « *Seul un engagement comme le sien a pu expliquer un tel résultat.* » L'exemple qu'il donnait lui-même en assurant, entre autres, la maintenance du réseau

d'éclairage public, allait entraîner la participation bénévole de nombreux administrés à la réalisation de chantiers importants comme la construction du garage communal ou la démolition d'un immeuble pour récupérer les pierres de pays afin de réaliser une place publique dans un hameau voisin. Émile Sumbo, sous-préfet d'Alès, puis Patrick Malavieille, conseiller départemental et ami de Guy Laganier, ont insisté sur les qualités humaines de cet homme de valeurs et de convictions. Un sentiment partagé, plus tard, au cours de l'apéritif, par tous les membres de l'assemblée et plus particulièrement ses amis du conseil départemental Jacky Valy, Jean-Claude Paris, Cathy Chaulet, Isabelle Fardoux-Jouve et la plupart des maires du canton qui étaient présents.